23/08/2024 05:39 about:blank

undefined - vendredi 23 août 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

L'école Entre deux Mondes sera présente au Forum des associations du 5 septembre



La consécration pour les musiciens de l'école, c'est le gala d'Entre deux Mondes, qui a lieu à la fin de l'année scolaire.

Implantée dans une grande salle du groupe scolaire de Creys, l'école de musique Entre deux Mondes, dirigée par Mustapha Elyakine, s'adresse aussi bien aux novices qu'aux musiciens confirmés. Elle propose pour la saison 2024/2025, qui débutera le lundi 7 octobre, des cours de guitare, de guitare basse, de oud, de batterie et de percussions du monde (djembé, cajons et balafon) ainsi que des cours de solfège et de chant pour les adultes et pour les enfants.

Mustapha Elyakine, fort de ses trente années d'expérience dans l'enseignement, a créé sa propre méthode qu'il adapte à tous les niveaux et à tous les âges pour permettre à ses élèves de prendre du plaisir et d'acquérir de solides bases en musique. Entre deux Mondes participera au forum des associations du jeudi 5 septembre à Saint-Victor-de-Morestel à partir de 17 h 30.

Contact : entredeuxmondes@rocketmail.com ou 06 62 22 47 98 ou encore 06 88 75 73 20.

about:blank 1/1